

Director General de Bellas Artes de Santa Fe
Museo "Rosa Galisteo de Rodriguez"
Director

Santa Fe, 19 de abril de 1953

Querido Luis León:

Recibí tu nota ofreciendo "oficialmente" tu hermoso regalo al Museo con motivo del XXXº Salón, y te la contesté ya agradeciendotela también "oficialmente". Quiero aquí, y por estas líneas, agradecerte cordialmente y como amigo todo lo que haces por el Museo, por el arte, por Santa Fe y la obra de cultura que aquí realizamos. Sólo puedo decirte: que Dios y la Patria te lo paguen.

Ya te dije que en el Catálogo del Salón, y en lugar aparte, dejaré expresa constancia de esta donación tuya y de las firmas que la integran.

Espero que el transportador habrá efectuado el retiro de las obras de tu casa conforme a las instrucciones que le di.

No he tenido noticias particulares tuyas últimamente. Te imagino ocupadísimo con todas tus tareas, las nuevas y las viejas. Lo mismo me pasa a mí.

Espero tener reunidas aquí todas las obras del XXXº Salón la semana entrante. A juzgar por lo reunido el concurso es grande. Veremos lo que será en calidad. He recibido una afectuosa carta de Forte y una reproducción en colores de la importante obra que manda al Salón. Le contesté, y le dije que ya había tenido noticias tuyas sobre el valor de su trabajo, que ahora podía ver reproducido y confirmaba tu impresión.

Yo creo estar el sábado próximo, 25, en Buenos Aires. Pienso asistir al homenaje que le tributan los artistas a Quirós en la Galería Velázquez. No sé lo que será eso organizado por el inefable Fernán Félix.

Pero quiero asistir para expresar mi adhesión a
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx se tributa a Quirós. Te hablaré desde Presidente Perón apenas baje del tren el sábado por la mañana. Quisiera estar contigo un rato. Creo que estaré en Buenos Aires solamente unas horas. Si puedo regresar esa misma noche, después de los abundantes discursos, pues tengo mis clases y las mil complicadas exigencias del Salón.

No te olvides que tengo que lidiar con estos nuevos jurados...
Bueno, querido Luis León. Saludos a Amparo, míos y de María Isabel.
Un abrazo de tu afectísimo.

Horacio

¿Estuviste con el simpático Dr. Román Barousse y su no menos simpática esposa?
Quedamos en encontrarnos cuando fuera a Buenos Aires a visitarte. Lo mismo dijo de su amigo el Dr. Victor Ressagli y su esposa, igualmente encantadores. Salúdale en mi nombre.